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Mensagem de Nossa Senhora, Mãe da Bondade 
Local “Corgo da Igreja”, S. Marcos da Serra (1º Domingo de cada mês) 

 
AVISO 

No DOMINGO dia 30 de ABRIL, haverá VIA SACRA. (“em Fátima”) 
(“Via Sacra no último Domingo de cada mês”) 

 
16 de FEVEREIRO 

FESTA ANIVERSÁRIO   (fotografias: FOTOGALERIA) 

 
Em MAIO dia 7, dia da Mãe, devem levar 1 ROSA para ser abençoada. 

A ROSA deve ser mantida na mão de cada um, para a levantarem no momento da bênção. 

 
 

INFORMAÇÃO sobre a CAPELA[saber mais] 

 

DESCARREGAR ou IMPRIMIR a MENSAGEM .PDF 

   

 

Mensagem de 2 de ABRIL de 2023 

   

Mensagem da Nossa Mãe do Céu 

 

Meus filhinhos queridos, hoje nós entramos numa Semana Santa, então é o que Eu digo 

para vós: Muitas vezes, Eu olho para vós e peço prudência, sabedoria, silêncio, principalmente 

neste tempo da Páscoa. Porque chega o momento em que não vale a pena mais criticar e 

julgar. Chega o momento na sua vida em que compreende que só através do puro amor, que é 

o amor divino, o amor puro, é que conseguirá fazer da sua vida uma obra divina. 

Eu tenho certeza de que o mundo está passando por uma crise muito grande. Não é só do 

pão, das doenças, das tristezas, mas especialmente a falta de amor! 

Como vós, filhos de Deus, que foi escolhido por Jesus Cristo, para viver uma missão de 

comunidade, fraternidade, e de oração, se deixa ser levado por tanto egoísmo, ciúme e inveja? 

Quantas vezes que está vendo o seu irmão, fazer um trabalho tão bonito de amor ao próximo, 

de caridade, e vós, em vez de orar para que este trabalho se torne cada vez mais lindo, 

cada vez mais próspero e abençoado, vós tristemente começa a permitir que o inimigo 

zombe, com os ataques, com os julgamentos. 

E é isso que Jesus pede para nós, dar as mãos, ser uma família, ser uma aliança, ser forte, ter 

fé, orar, amar, não deixar este caminho de Deus, mesmo que entre a jornada caiamos e 

levantamos. Muitas vezes vós já está num degrau alto, cai novamente no primeiro, mas não 

desista, suba sempre. 

http://www.maedabondade.org/
http://maedabondade.org/fotogaleria/
http://maedabondade.org/Mensagens_PDF/PDFs_Diversos/Mae%20da%20Bondade%20_infos_Capela%20Terreno%202022-08.pdf
http://maedabondade.org/Mensagens_PDF/2023_PDFs_Mensagem-Oracao/Mae%20da%20Bondade%20_mensagem-oracao_2023-04-02.pdf
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Queridos filhos nesta Páscoa vamos todos pedir paz, que é a riqueza, necessária em cada 

coração. A paz é a maior riqueza dos filhos de Deus. O homem precisa estar em paz, viver a 

plenitude da paz. 

Por isso, hoje filhos, vamos refletir sobre o caminho para encontrar a paz. 

Quando falamos da paz, estamos falando de Deus em nós. A paz é a presença lindíssima da 

Santíssima Trindade em nossas almas, em nossos corações. A paz vem com a descida do 

Espírito Santo sobre nós. É a presença do Divino Espírito Santo em cada coração, ensinando-

nos a ouvir, a refletir, a meditar. 

O que nos tira a paz hoje, é o barulho do mundo, que é tão grande! O barulho do orgulho e do 

egoísmo! Muitas vezes, nós olhamos e dizemos: mas como orgulho pode fazer tanto barulho? 

E faz filhos! 

Existe um barulho dentro do homem diferente dos rumores. Esse barulho, que, muitas vezes, 

está no coração do homem, leva-o a sentir tantas tristezas e lhe traz consequências ruins 

como as doenças do espírito. Estas surgem, justamente, pela falta da paz. 

Meus filhos o primeiro passo para alcançar a paz, é procurarem se arrepender dos seus 

pecados. É assim que encontrarão a libertação. 

Se o seu coração estiver em pecado, não conseguirá ter paz. Por isso, precisamos estar com a 

nossa consciência tranquila, suave e serena. 

A oração filhos é também uma busca pela paz. É pela oração que recebemos as graças 

necessárias para lutarmos pela paz. É o meio para nos encontrarmos, verdadeiramente, 

com o Céu e, assim, colocarmos o Céu em nós. É pela oração que teremos, de fato, a 

felicidade, que é ter um coração que louva e glorifica a Santíssima Trindade. 

Outro passo meus filhos, muito importante para termos a paz é a Unidade com o Pai, o Filho 

e o Espírito Santo. Devemos saber que todos juntos, com o Pai, o Filho e o Espírito Santo, 

vivemos uma Unidade. A maior graça que temos é viver essa Unidade, filhos! A grande 

divisão, a grande discórdia dos tempos atuais, tem sido viver sem Unidade. Hoje isso tem feito 

a humanidade vivenciar muito o sofrimento pela falta de paz. 

Portanto, meus filhinhos queridos, nesta Semana Santa, peço-vos para que não abandonem o 

caminho da paz. Jesus nos pede para aproximarmos, cada vez mais da paz, porque é a 

paz que nos levará à cura, à libertação, à santificação. 

Meus filhos, quando olharmos para o mundo com os olhos da carne parece tão difícil 

solucionar problemas, principalmente aqueles relativos à desigualdade, à falta de amor e à 

falta de justiça. São justamente esses os problemas que a Misericórdia de Jesus pode 

solucionar para nós. Mas, não esperem muito! Às vezes ficam esperando por um grande 

sinal vindo dos seres humanos! Mas, pessoas sem Deus não podem mudar nada! Nem fazer 

nada em prol da justiça. Quem muda a nossa vida é Deus! Quem direciona o nosso 

coração para o caminho do bem é Deus! Não adianta vós ter um alto conhecimento da 

palavra humana, se não tem amor pelo ser humano. 

Na Páscoa vivenciamos o amor de Jesus por nós! Ele Não falou em palavras grandes: Eu 

Amo! Mas, deu a vida como prova de amor por cada um de nós. Falamos de um mundo, de 

um Portugal, de uma sociedade, onde o que manda é a ganância, e quem manda é o poder! 

Mas, ao olharmos para o Coração de Jesus Misericordioso, vemos algo diferente. Bem no 

meio desse Coração há o Sangue e a Água, que podem ser derramados nos corações dos 

http://www.maedabondade.org/
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incrédulos. Jesus disse: A minha alma tem sede daquelas almas mais necessitadas de 

bênçãos. 

Vemos o brilho de Jesus Cristo hoje. Ele precisa brilhar na vida da Santa Igreja, na vida dos 

governantes, na vida daqueles que são os dirigentes das nações, para que haja amor! Às 

vezes é difícil falar da situação em que as coisas se encontram. Mas, o importante é sentir no 

coração o sofrimento da situação atual. 

Meus filhos, vamos pedir para o mundo, por Portugal, Jesus falou em palavras claríssimas: o 

mundo, principalmente Portugal tende a passar por um grande sofrimento! 

Se Ele disse que tende a passar, isso quer dizer que nós podemos transformar esse 

sofrimento, que pode vir, em um sofrimento vencido pela força da oração da Misericórdia. 

Comecem a orar e pedir a Deus que afaste essa tempestade traiçoeira do seu país e que traga 

a paz. A paz vence a guerra! A paz vence o ódio! A paz vence a dor! A paz vencer a discórdia! 

A paz vence a injustiça! 

Se o povo Português orar, essa será a maior resposta para a grande batalha. Será uma 

resposta de grande silêncio por uma nação que já é devota, fiel, fidelíssima a Jesus 

Misericordioso. Vamos todos filhos, pedir pela Santa Igreja, pelo Santo Padre, Papa 

Francisco, porque ele precisa muito das nossas orações, pelo rebanho que somos todos nós, 

para que sejamos fiéis e lutemos pela paz. 

Meus filhos, o mundo está em guerra! É violência, a vossa nação, Portugal, está cada dia 

mais violenta, cada dia mais caída nas garras do demónio. Porque hoje o demónio quer reinar 

com os seus caprichos, reinar com sua malícia, reinar no mundo das drogas, da prostituição. 

Por isso que nós temos que evitar, renunciar, ser fortes e ter uma carne forte. Jesus filhos 

pede que oremos pelos jovens, pelas crianças, porque hoje são os alvos principais que o 

inimigo tem para perseguir. Os jovens e as crianças, que são a esperança, a certeza, o 

conteúdo de que o mundo pode ser um mundo melhor. 

Filhos, vamos confiar mais em Deus, orando, fazendo o bem, acreditando sempre no 

poder de Deus, procurando sempre ser melhores. 

Termino, dizendo-vos meus filhos queridos, que nesta semana santa, ainda há uma esperança 

para cada um de vós se converter. Convertei-vos, convertei-vos, convertei-vos, meus 

filhos, para vosso bem, para o bem de cada um em particular. 

Abençoando-vos a todos os peregrinos, principalmente estes meus filhos prediletos 

sacerdotes, que vão celebrar hoje convosco a Santa Missa, e também vão abençoar os 

Ramos que encontra aqui. 

Ficai todos em paz, na presença de Deus Pai, de Deus Filho e de Deus Divino Espírito Santo.  

Eu Maria, Mãe da Bondade vos deixo. Ámen 

(Publicação revista pelo irmão Fernando Pires) 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

   

 

 
Em MAIO dia 7, dia da Mãe, devem levar 1 ROSA para ser abençoada. 

A ROSA deve ser mantida na mão de cada um, para a levantarem no momento da bênção. 

  

http://www.maedabondade.org/
https://www.youtube.com/channel/UCuG4H77olEaqfTOOnD4hTHw/videos
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Oração mês de ABRIL (02-04-2023) 

 

Senhor, que enviaste o Teu Filho, para carregar as nossas dores e enfermidades, suplico-Te 

por mim e pelos que precisam de saúde. 

Este mês Abril, dedicado à Eucaristia e ao Divino Espírito Santo, mês em que celebramos o 

ápice de nossa fé, a Paixão, Morte e Ressurreição de Nosso Senhor. 

Neste mês, em especial, queremos morrer com Jesus para tudo aquilo que nos afasta Dele e 

renascer no seu amor, na caridade, no perdão, na oração e na vida plena que só o Senhor 

pode nos dar! 

Vem Senhor Jesus Cristo em nosso socorro, não permitais que este mês seja de lamentos, 

mas que sejam dias de alegria e de paz. Ámen 

 

vídeos em : _ MaedaBondadeTV _ 

 

 

 

 

 

CAPELA em Minha Honra 

“Torno a dizer meus filhos, eu sou a Virgem Maria Mãe da Bondade, dizei a todos, também aos 

sacerdotes, que desejo neste local uma capela em Minha Honra. 

 

DONATIVOS / OFERTAS 

Amigos peregrinos e benfeitores, 

Já estão disponíveis os dados da conta bancária, para que possam depositar, ou transferir as vossas 

OFERTAS / DONATIVOS para colaborar com a N.S. Mãe da Bondade, para a seguinte conta bancária: 

(CGD – Caixa Geral de Depósitos): 

Associação de Nossa Senhora Mãe da Bondade 

NIB (só Portugal):   0035 0648 000 7002 4330 16 

IBAN:   PT50 0035 0648 000 7002 4330 16   BIC / SWIFT:   CGDIPTPL 

 

 

 

 
Em MAIO dia 7, dia da Mãe, devem levar 1 ROSA para ser abençoada. 

A ROSA deve ser mantida na mão de cada um, para a levantarem no momento da bênção. 
 

http://www.maedabondade.org/
https://www.youtube.com/channel/UCuG4H77olEaqfTOOnD4hTHw/videos
http://maedabondade.org/capela/

